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ATA 10/2024 1 

Ao primeiro dia do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, 2 

na sala do Secretário Municipal de Saúde de Capanema, reuniram-se os membros do 3 

Conselho Municipal de Saúde, servidores públicos e representantes da sociedade civil para a 4 

realização da reunião mensal. A Presidente Luciane Carla Wunsch iniciou a reunião, passando 5 

à ordem do dia, para a seguinte pauta: 1.0. Informes da Secretaria Municipal de Saúde: 6 

1.1. Vacinação: A enfermeira e conselheira Ana Carolina Bantle informou que, conforme a 7 

recomendação do Ministério da Saúde, não será mais utilizado a vacinação oral (gotinha) para 8 

prevenção da poliomielite, será unicamente realizada a vacinação injetável. Essa decisão foi 9 

tomada devido ao fato de que a vacina injetável apresenta maior eficácia na proteção. Ana 10 

Carolina também destacou que, no dia 9 de outubro, foi realizado um treinamento para as 11 

equipes de vacinação de todas as Unidades de Saúde, com o objetivo de esclarecer dúvidas e 12 

orientar os profissionais sobre os métodos de aplicação vacinal. Para o mês, não há campanha 13 

para serem realizadas. 1.2. Dengue: Dando sequência à reunião, Leoni Marcos Padilha da 14 

Silva informou que foi realizada uma capacitação com os Agentes Comunitários de Endemias 15 

em Francisco Beltrão/PR, com o objetivo de aprimorar o uso dos novos equipamentos e 16 

recursos no combate à dengue. O Conselheiro Leoni também destacou que, em outubro, os 17 

índices de dengue voltaram a subir, alcançando 4,3 no indicador. Segundo a Presidente 18 

Luciane Carla Wunsch, dos 90 casos registrados, 46 apresentaram resultado positivo para a 19 

doença. A Conselheira Jaqueline enfatizou a falta de conscientização da população, 20 

especialmente no que se refere aos cuidados dentro de suas próprias residências, o que tem se 21 

mostrado um desafio significativo para o controle da dengue. Por fim, a Presidente do 22 

Conselho, Luciane, informou que, desde o início do novo ciclo de notificações, 18 das 20 23 

notificações recebidas foram confirmadas, o que configura um cenário preocupante. 1.3. 24 

Outubro Rosa –Prevenção ao Câncer de mama: A conselheira Ana Carolina Bantle relatou 25 

que, no mês de outubro, foi realizada uma ação de coleta de exames preventivos em horário 26 

estendido na Unidade Básica de Saúde Central, com o atendimento de três profissionais até as 27 

19h. Além disso, no dia 29 de outubro, em parceria com a APCVIDA, as enfermeiras das 28 

unidades de saúde realizaram testes rápidos e coletas para a detecção de hepatites A, B e C, e 29 

sífilis, na Praça dos Pioneiros. O principal objetivo da campanha foi sensibilizar a população 30 

sobre a importância de realizar exames de rotina para o acompanhamento da saúde. O 31 

resultado dessas ações foi positivo, com um aumento significativo no número de 32 
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agendamentos para consultas e exames clínicos. Ana Carolina destacou, entretanto, que o 33 

período de campanha coincidiu com as eleições, o que limitou o tempo de divulgação da 34 

coleta de exames em horário estendido. Apesar disso, a demanda foi boa, e muitos pacientes 35 

puderam ser atendidos. 1.4. Hospital Sudoeste e Plantão: A conselheira Ana Cristina Budel 36 

informou que recebeu da ouvidoria uma reclamação sobre a demora nos atendimentos no 37 

Hospital Sudoeste. Complementando essa informação, a conselheira Luciane ressaltou que, 38 

durante as ligações mensais realizadas em outubro, as queixas relacionadas à demora no 39 

atendimento continuam sendo recorrentes, indicando que o problema persiste. 2.0. Discussão: 40 

2.1. Plano Emergencial de Contingência da Assistência Farmacêutica do Município de 41 

Capanema/PR: A conselheira Ana Cristina Budel comunicou ao Conselho Municipal de 42 

Saúde que, devido às multas aplicadas pelo Conselho Regional de Farmácia (CRF) em razão 43 

da ausência de farmacêuticos nas Unidades Básicas de Saúde que dispõem de antibióticos e 44 

psicotrópicos, foi implementado o Plano Emergencial de Contingência da Assistência 45 

Farmacêutica no município de Capanema/PR. Este plano estabelece que, a partir de agora, a 46 

dispensação de antibióticos e psicotrópicos será realizada exclusivamente pelo farmacêutico 47 

volante. O cronograma de atendimento do farmacêutico volante foi organizado de forma que 48 

ele prestará serviços nas Unidades Básicas de Saúde de São Cristóvão todas as tardes e em 49 

São José Operário todas as manhãs, sob a supervisão da Assistente Farmacêutica II, Angélica 50 

Possato Dallacort. Além disso, sob os cuidados do Assistente Farmacêutico I, Luiz Fernando 51 

Corbari, a dispensação ocorrerá no Pinheiro às terças e sextas-feiras durante todo o dia, e nas 52 

quartas-feiras à tarde. No Alto Faraday, o atendimento será às segundas e quartas-feiras pela 53 

manhã e às quintas-feiras à tarde, enquanto no São Luiz ocorrerá às segundas-feiras à tarde e 54 

às quintas-feiras pela manhã. O objetivo desse cronograma é reduzir as multas e garantir a 55 

continuidade do atendimento aos pacientes. Ana Cristina também ressaltou que os 56 

profissionais das unidades serão orientados a comunicar sempre que houver a necessidade de 57 

transporte de antibióticos e psicotrópicos para unidades que não dispõem desses 58 

medicamentos, de forma que o farmacêutico volante possa suprir a demanda, especialmente 59 

para pacientes vulneráveis que não têm condições de percorrer grandes distâncias para retirar 60 

a medicação. 2.2. Alteração de Termo de Referência Resolução SESA 860-2022: A 61 

conselheira Marisa Pontin repassou ao conselho que será realizado uma alteração na 62 

Resolução SESA 860-2022, onde será adequado os recursos que ficaram desertos, para mais 63 

recursos daqueles que foram aceitos. 3.0. Deliberação: 3.1. Plano Emergencial de 64 
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Contingência da Assistência Farmacêutica do Município de Capanema/PR: Apresentada 65 

durante a reunião do Conselho Municipal de Saúde e aprovada de modo unânime pelos 66 

conselheiros participantes da reunião. 3.2. Aprovação da alteração de Termo de Referência 67 

Resolução SESA 860-2022: Apresentada durante a reunião do Conselho Municipal de Saúde 68 

e aprovada de modo unânime pelos conselheiros participantes da reunião. 4.0. Informes 69 

gerais: Foi decidido, de forma unanime, que na próxima reunião do conselho será realizado a 70 

votação para presidente do conselho. A presidente Luciane Carla Wunsch ressaltou que com a 71 

volta do Conselheiro Silvio Carneiro de Souza de sua candidatura, no próximo mês será 72 

realizado uma nova votação para eleger o novo presidente do Conselho Municipal de Saúde. 73 

Com as deliberações aprovadas e sem novos assuntos, encerro esta ata que segue assinada 74 

pelos participantes abaixo, na lista de presença em anexo. Marisa Pontin, Leoni Marcos 75 

Padilha da Silva, Ana Carolina de Souza Bantle, Jaqueline Luana Horst Fritzen, Luciane 76 

Carla Wunsch, Ivete Maria da Rosa, Silvio Carneiro de Souza, Jessica Taina Rech, Ana 77 

Cristina Budel e Gian dos Reis. 78 


